



Buenaventura, Mayo 19 de 2017

MEMORANDO

PARA: TODA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA
DE FELIX SUAREZ REYES- RECTOR

CONSIDERANDO

Que la Universidad del Pacífico en su condición de entidad pública se encuentra al servicio del estado y la comunidad en general, y por ello debe propender por el bienestar de la comunidad universitaria adelantando los tramites Académicos, Administrativos y de Bienestar Universitario que no dan espera, tales como tramites para graduación, rendición de informes a los entes externos y demás.

Que por todo lo anterior y aras de garantizar efectividad en los servicios que se prestan, se hace necesario aunar esfuerzo para lograrlo, en ese orden de ideas se COMUNICA que a partir del día 19 de mayo de 2017, se reiniciarán todas las labores de gestión administrativa de 9: 00 AM a 1: 00 p.m., habida cuenta que el cese de actividades nos puede producir trastornos en la calidad del servicio educativo.


FELIX SUAREZ REYES
RECTOR